

# PERS

## Sambang Warga, Bhabinkamtibmas Polsek Krangkeng Sampikan Himbauan Pentingnya Kewaspadaan dan Menghindari Isu Hoax

Indramayu - [INDRAMAYU.PERS.CO.ID](http://INDRAMAYU.PERS.CO.ID)

Jul 24, 2023 - 12:58



Indramayu,- Bhabinkamtibmas Polsek Krangkeng jajaran Polres Indramayu Polda Jabar Aipda Demi.S mengingatkan warga untuk senantiasa meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi kejahatan dan menjaga keamanan lingkungan sekitar.

Hal ini dilakukan sebagai upaya preventif untuk menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Srengseng, Kecamatan Krangkeng, Kabupaten Indramayu.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Krangkeng, IPTU Tarno menyampaikan kami mengajak seluruh warga untuk turut aktif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar.

Selain itu, mengingat mendekati tahun politik, warga diimbau untuk tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang berkembang di media sosial, terutama berita hoax.

Dalam menjaga situasi kondusif, warga diminta untuk lebih kritis dalam menyaring informasi yang beredar dan selalu memverifikasi kebenaran berita sebelum menyebarkannya.

IPTU Tarno menambahkan, mendekati Pemilu Tahun 2024, kita harus lebih bijaksana dalam menggunakan media sosial.

“Jangan mudah percaya dan menyebarkan berita yang tidak jelas sumber dan kebenarannya. Ini adalah upaya kita bersama untuk mencegah adanya ketegangan dan perpecahan di tengah masyarakat,” ungkap IPTU Tarno.

Kapolsek mengajak masyarakat untuk lebih aktif dalam berpartisipasi melaporkan segala hal yang mencurigakan atau informasi yang diragukan ke Bhabinkamtibmas maupun Polsek Krangkeng.

Dengan partisipasi aktif masyarakat, diharapkan kerjasama yang baik antara kepolisian dan warga dapat menjaga situasi kamtibmas di wilayah tetap aman dan kondusif.

Dengan kesadaran dan partisipasi aktif dari seluruh warga, diharapkan Kecamatan Krangkeng ini tetap menjadi lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis untuk semua warganya.

“Mari bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban demi terciptanya kehidupan yang lebih baik dan bermakna di Kecamatan Krangkeng,” ajak IPTU Tarno.